



NTORQ 125 RACE EDITION

Auteco

Abrir

Las 2 ORILLAS

Todas las historias, todas las miradas, desde todos los rincones

Envía tu noticia

- PODER
- AL MINUTO
- REGIONES
- EL GOCE
- OPINIÓN
- NOTA CIUDADANA
- CONVERSACIONES

Se aguló la fiesta con el gran hallazgo de gas en las costas de Santa Marta

Por: **Las2orillas** | septiembre 20, 2022 |



Con bombos y platillos a una semana de dejar la presidencia, Iván Duque celebró el descubrimiento de un gran pozo de gas en el Caribe, Uchuva 1, de propiedad de **Ecopetrol** y Petrobras. Este forma parte del Bloque Tayrona en alta mar y la inversión fue de más de USD 120 millones en la exploración.

El anuncio del 29 de julio fue tan efusivo que el pozo Uchuva 1 se comparó como posiblemente el mayor descubrimiento de la compañía colombiana desde el pozo de Cusiana (Casanare, Colombia), hace más de treinta años.

Publicidad

Ahora con más colores disponibles para ti. Haz clic y conócelos.

Lo más leído

La razón por la que Dua Lipa y otros artistas internacionales no volverán a Colombia

Así es que La Liendra, Epa, Yéferson Cossio y otros influencers hacen montañas de dinero

Guaro, cerveza y mucha fiesta: así pasa la tusa Melissa Martínez

"Lameculos, baboso, boludo total": los continuos ataques de Iván Mejía a reconocido periodista argentino

El crimen que podría hundir la carrera de Paola Jara de una vez por todas

Es el rey del chupe: La rumba sin control de Dayro Moreno en su cumpleaños

No pagaron ni un centavo y terminaron viendo a Dua Lipa como si estuvieran en VIP

¿Quién es la mujer que volvió a Diego Trujillo en todo un sugar daddy?

La razón por la que Noticias Caracol no necesita de Juan Diego Alvirá para arrasar en rating

Sorpresa en ranking de mejores universidades en difundir conocimiento: Nacional líder y los Andes se rajó

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Habitantes de Cotorra viven en condiciones infernales

Por: Daniel Vega

Lo que encuentra Petro en Nueva York (Parte 1)

Por: Elizabeth Mora-Mass

Un destino turístico infernal: en Palocabildo están ca...

Por: Francisco Alberto Bejarano Moreno

La campaña se hace en poesía y se gobierna en prosa

Por: Germán Peña Córdoba

Ese votico se perdió: "le di la presidencia a Petro y a...

Por: Dario Hidalgo

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Medio ciego, sin dientes y sin ganas de regresar: la vida de Salvatore Mancuso en EEUU



El infierno del Tapón del Darién se volvió viral en TikTok

El bloque Tayrona, al frente de las costas de Santa Marta, fue asignado por la ANH hace 18 años, y es operado por Petrobras quién posee una participación de 44,4 % y el restante 55,6 % es propiedad de **Ecopetrol**.

La semana pasa Petrobras desistió de la explotación luego de verificar el mecanismo bajo el cual realizarán el taponamiento para evitar daños ambientales. La petrolera ya había advertido el pasado mayo -antes del descubrimiento- que este no formaba parte de su plan estratégico y que su plan era vender el bloque Tayrona.

Ecopetrol y su socio operador, Petrobras, pueden según la normatividad vigente, tomarse varios años a la espera del momento en que técnicamente, financiera, tributaria y hasta políticamente sea más aconsejable extraer este valioso recurso.

Petrobras ha perforado cuatro pozos en el bloque Tayrona desde su licencia en 2004 como parte del programa de evaluación: Araza-1 donde se detectaron hidrocarburos, Orca-1 que se detectó reservorios de oligoceno y Petrobras le dejó a **Ecopetrol** el 100 % de la participación, Brahma-1 que fue abandonado como no comercial, y ahora Uchuva-1.

Etiquetas: Bolsonaro, **Ecopetrol**, Petrobrás

1700

Like 0

Compartir

1



La traición de Marlon Marin, el sobrino de Iván Márquez que lo mandó de regreso a las armas

Con todo listo para ser Senador, el excomandante se aterrizo por la información que su sobrino entregarle a la DEA sobre las Farc y el narcotráfico y huyó



Petro estrena en su viaje a Nueva York uno de los dos jets ejecutivos que compró Duque

A tres meses de dejar el cargo el expresidente autorizó comprar dos Boeing 737 por USD38 millones, uno de los cuales llevó al Presidente a la Asamblea de la ONU



Un ángel de oro, túneles al aeropuerto y bóvedas secretas: los secretos del templo mormón de Bogotá



¡Más de 5000! Los sombreros de la reina Isabel II también pasan a la historia

-Publicidad-



Sorpresa en ranking de mejores universidades en difundir conocimientos: Nacional líder y los Andes se rajó

De 290 universidades, la Nacional volvió a estar en el primer lugar seguido de U. Antioquia. Las regionales también entraron al Top5: Santo Tomás y Pedagógica-Tunja



¿La hija consentida de Poncho Zuleta terminará abrazando a Petro para ganar la Gobernación del Cesar?

Tras la muerte súbita de su esposo el senador conservador Luis Humberto Gallo, tuvo el coraje de tomar sus banderas y luego las de su mentor el expresidente Uribe



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



NTORQ 125 RACE EDITION

Auteco

[Abrir](#)

Las2 ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana Bogotá, Colombia +57 (1) 7564535 contacto@las2orillas.co Pauta: comercial@las2orillas.co Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Métricas certificadas por:

Implementación y soporte: